

N°49

Rector de Unillanos integra delegación del Meta para conocer experiencia de Embrapa en Brasil

Villavicencio, mayo 8 de 2014. Delegación conformada por el rector de Unillanos, Óscar Domínguez González y dos representantes de la Cámara de Comercio y del sector productivo, asiste a Brasil a fin de conocer los aspectos más importantes de la empresa de innovación tecnológica Embrapa.

El directivo académico afirmó que la visita permite conocer experiencias a partir de las cuales, se puede estructurar el modelo administrativo y financiero del Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico Agroindustrial de los Llanos, para su puesta en funcionamiento.

El acercamiento se logra como parte de la alianza estratégica entre Unillanos y Cámara de Comercio, sustentada en el propósito de aunar esfuerzos y conocer casos que como el de Embrapa, representan conocimiento y trayectoria a nivel internacional.

Domínguez González manifestó la importancia de tomar como referencia la experiencia de este centro dedicado a la investigación agropecuaria, la cual puede servir para establecer el horizonte de este proyecto tecnológico regional.

“Hemos recibido toda la información y voluntad de hacer acompañamiento y ejercicios de cooperación necesarios para que el Meta pueda desarrollar su Centro de Desarrollo Tecnológico, como un importante aporte a las apuestas de transformación de materias primas en el sector agropecuario” puntualizó.

